



2000-01-01 Prinz Thorsten

Karneval in Finnentrop unter dem Motto:

"2000 - die magische Zahl, jetzt erst richtig Karneval"



Wie es so ist im richtigen Leben,
geht ja so manches daneben.

Dieses taten uns aus gutem Grund
Anja und Anke kund.

Hier unser neuer Prinz:
Thorsten I.

(Ähnlichkeiten mit einem Lennejunker
sind nicht rein zufällig.)



Wir wünschen unserem Prinzen
Thorsten I.

eine frohe Session.

Bilder: Lennejunker 1991 e.V.

[/de/Aktivitaeten/2000-01-01-Prinz-Thorsten?pdfview=1](#)